

## DECLARACIÓN PÚBLICA

El Gobierno del Presidente Ricardo Lagos siempre ha sido especialmente cuidadoso en los temas relacionados con el interés superior de Chile. Por esta razón, el ministro de Defensa, Jaime Ravinet, ha tomado contacto con los cuatro candidatos presidenciales para informarles sobre la situación generada con Perú, a raíz de un proyecto de ley que modifica los límites fronterizos entre ambos países.

La cena privada del Presidente Lagos con la candidata presidencial de la Concertación, Michelle Bachelet, estaba fijada con mucha anticipación y sólo corresponde a las relaciones propias del Primer Mandatario con sus ex colaboradores.

**Dirección de Prensa**  
**Presidencia de la República**